
ПРОТОКОЛ № 3 

заседания комиссии Общественной палаты Ульяновской области  

по физической культуре и спорту  

 Дата и время проведения: 30.09.2022 г., 14.00 - 15.00 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

(ул. Радищева, д.1, каб. 500) 

Присутствовали: 

 члены комиссии с решающим голосом:  Муратханов С.М., Калмыков О.А., Шевченко М.Ю. 

 члены комиссии с совещательным голосом: Камаев Р.Р., Клопков С.И., Мардеев Р.А. 

– эксперты и приглашенные:  

Артюхин  

Алексей Александрович 

заместитель начальника Управления  физической культуры и 

спорта администрации города Ульяновска 

Виноградов 

Эдуард Юрьевич 

Директор спортивно-оздоровительного лагеря «Ласточка» МБУ 

«Спортивная школа» Фаворит» 

Лучников  

Владимир Александрович 

главный аналитик  департамента массовых коммуникаций  

управления информационной политики администрации 

Губернатора   Ульяновской области 

Сахарнов  

Виталий Валерьевич 

директор Областного государственного автономного 

учреждения «Спортивно-оздоровительный лагерь «Сокол» 

Соболев 

Максим Николаевич 

заместитель Министра физической культуры и спорта 

Ульяновской области 

Осипов 

Сергей Геннадьевич 

член регионального штаба Народного фронта в Ульяновской 

области, модератор тематической площадки «Демография» 

Руфов 

Александр Сергеевич 

заместитель директора ОГАУ «Управление спортивными 

сооружениями» 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Об итогах летнего оздоровительного и тренировочного сезона. Перспективы 

развития сети загородных спортивных лагерей 

2. О проблемах СМИ. Об отсутствии системы централизованного освещения 

проблем физической культуры и спорта в Ульяновской области 

3. О проблемах дворового спорта 

4. О перспективах развития  стадиона «Труд» 

СЛУШАЛИ: 

1. Об итогах летнего оздоровительного и тренировочного сезона. Перспективы 

развития сети загородных спортивных лагерей 

Муратханов С.М.: Выступил со вступительным словом.  

Калмыков О.А.: Отметил, что без полноценного тренировочного процесса летом, ждать 

спортивных результатов не имеет смысла. Из-за отсутствия спортивных лагерей тренеры 

вынуждены отправлять детей в «пионерские», что не имеет прямого отношения к продолжению 

тренировок. 

Соболев М.Ю.: Выступил с докладом. 



Шевченко М.Ю.: Отметил, из-за большого количества детей, смены в лагерях занимают 

всего 2 недели, этого времени очень мало — дети успевают только адаптироваться к новым 

условиям. Совершенствование организма начинается после             18-20 дней интенсивных 

нагрузок. 

Виноградов Э.Ю.: Обратил внимание, что раньше лагерь «Ласточка» был на бюджете 

города, и один ребенок мог ездить сюда несколько раз, и семья всегда получала компенсации.  

Но сейчас деньги возмещаются только один раз на ребенка за весь летний период. 

Последующие путевки становятся непосильными для родителей. 

РЕШИЛИ: 

1. Рекомендовать Министерству физической культуры и спорта Ульяновской 

области рассмотреть возможность адаптировать заброшенные лагеря предприятий региона под 

спортивные. 

2. Рекомендовать Министерству физической культуры и спорта Ульяновской 

области рассмотреть возможность перевода лагеря «Орлѐнок» в подведомственное 

учреждение. 

СЛУШАЛИ: 

2. О проблемах СМИ. Об отсутствии системы централизованного освещения 

проблем физической культуры и спорта в Ульяновской области 

РЕШИЛИ: 

Рекомендовать Министерству физической культуры и спорта Ульяновской области 

проработать вопрос в части обоснования необходимости дополнительного освещения проблем 

физической культуры и спорта в Ульяновской области (создание дополнительных программ на 

телевидении и т.д.). 

3. О проблемах дворового спорта 

Осипов С.Г.: Выступил с презентацией проекта. (Приложение 1) 

РЕШИЛИ: 

Рекомендовать администрации города Ульяновска предоставить в Общественную 

палату информацию об устранении нарушений детских спортивных площадок, установленных 

во дворах по программе по программе «Развитие физической культуры и спорта». 

  4. О перспективах развития  стадиона «Труд» 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию выступающих к сведению. 

 

 

Председатель комиссии 

 

 

 

С.М. Муратханов 

 

Протокол вела Хвостова Ю.А. 


